

Glowe – Freie Schule

Jetzt die „Freie Schule Glowe“ erleben

Feierliche Einweihung des neuen Schulsportplatzes und „Tag der offenen Tür“

Glowe (apf). Die Freie Schule Glowe begann am 1.09.2008 mit 38 Schülern in den Klassenstufen 1-5 den Unterricht. Die Einrichtung hat inzwischen in der Rügäner Schullandschaft einen festen Platz gefunden. Die Nachfrage von bildungsorientierten Eltern ist zunehmend groß.

Die Schule hat sich nun ein weiteres Mal herausgeputzt - und das will man auch zeigen.

Über zwei Jahre mussten die Schüler der Freien Schule Glowe warten - dann war es endlich so weit: Der neue Schulsportplatz konnte feierlich eröffnet werden.

Ein langer Zeitraum voller Entbehrungen liegt nun hinter den Kindern. Endlich können die Schüler in angemessenem Maße ihren kindlichen Bewegungsdrang und ihr Bedürfnis nach sportlicher Betätigung ausleben. Notwendig für den Neubau des Schulsportplatzes waren die unzureichenden Möglichkeiten für einen zeitgemäßen Schulsport.

Vollbringen konnte dieses Kunststück des Neubaus der Verein Rügäner Schul(t)räume e.V. unter dem Vorsitz von Herrn Thomas Jäcker. Die Gesamtbaukosten für das Projekt beliefen sich auf ca. 300.000 Euro. Fördermaßnahmen aus dem Fond für die Entwicklung des ländlichen Raumes und das Förderprojekt „LEADER“ konnten 60 Prozent der Gesamtkosten decken. Die restli-



Die Freie Schule Glowe hat jetzt einen neuen Sportplatz, der von den Kindern in Besitz genommen wird. Foto: Wolff

che Summe wurde durch die Gemeinde Glowe und dem Rügäner Schul(t)räume e.V. bewältigt.

Sowohl die Schüler als auch die Lehrer danken allen Förderern und Unterstützern.

Entstanden ist ein Sportplatz, auf den man stolz sein kann. Allen Wünschen wurde entsprochen und die Schüler werden endlich zeitgemäß unterrichtet.

Abgerundet wurde die feierliche Eröffnung durch das am gleichen Tag stattfindende Herbstfest. Hier konnten sich die Kinder neben Stockbrot am offenen Feuer, ordnungsgemäß bewacht durch die Feuerwehr Glowe, auch durch andere kulinarische Köstlichkeiten stärken - denn Schulsport macht auch mächtig hungrig.

Alles in Allem ein voller Erfolg, der ganz sicher am kommenden Samstag Fortsetzung finden wird:

Tag der offenen Tür in Kita und der Freien Schule Glowe

Am Samstag, 10. November, laden die Freie Schule Glowe und die Kindertagesstätte „Küselwind“, Am Süßling 4 in Glowe, wieder zum gemeinsamen Tag der offenen Tür ein.

In der Zeit von 10.00 bis 14.00 Uhr bietet sich die Möglichkeit, die Räumlichkeiten zu besichtigen und bei Kaffee und Kuchen mit den Schülern, Lehrern und Eltern ins Gespräch zu kommen. Gern zeigen die Schüler und Lehrer anhand einer Stammgruppenstunde, wie die Praxis an der Freien Schule Glowe aussieht, an der nach Jenaplanpädagogik unterricht-

tet wird. Im Rahmen der Feier, welche eine besondere Rolle am Ende jeder Schulwoche spielt, erhält man einen Einblick in die Ergebnisse von Arbeiten aus den einzelnen Wochenplänen oder Projekten. Die Feierstunde findet am Tag der offenen Tür zwischen 10.00 und 11.00 Uhr statt.

Durch die enge Zusammenarbeit mit der Kita findet sich bereits in der Vorschule der Jenaplanansatz wieder. In der Kita erfährt man an diesem Tag mehr darüber. Ebenfalls ist eine Bastelstraße für die jüngsten Besucher geplant.

10 Uhr Eröffnung

10.15 - 11.15 Uhr Feierstunde
11.15 - 12 Uhr Stammgruppenarbeit

10.15 - 14 Uhr Einblick in die Angebote der Kita und der Schule.

www.freie-schule-glowe.de